

## **Himagron IPB Gagas Dusun Cabai di Jumling Balumbang Jaya**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 28 June 2012

Himpunan Mahasiswa Agronomi dan Hortikultura (Himagron), Fakultas Pertanian Institut Pertanian Bogor (Faperta-IPB) menggagas dusun cabai di Kelurahan Balumbang Jaya, Kota Bogor. Hal ini disampaikan Sekretaris Departemen Agronomi dan Hortikultura, Faperta IPB, Dr.Ahmad Junaedi dalam acara Jum'at Keliling yang diselenggarakan Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) IPB, Jum'at (22/6) di Masjid Al Barokah, Kelurahan Balumbang Jaya. "Himagron berinisiatif menyemai benih cabai dan membagikan pada warga satu dusun atau RW dan mulanya setiap rumah mendapatkan lima benih. Pemberian benih ini sebagai upaya memujudkan ketahanan pangan keluarga khususnya komoditas cabai yang pada hari Raya Lebaran nanti menjadi mahal," kata Dr.Ahmad.

Gagasan pembentukan dusun cabai mendapat sambutan luar biasa dari warga. Setiap rumah tangga ingin juga mendapatkan bibit cabai sehingga sebagai pemerataan maka bibit cabai tersebut dibagikan rata dan masing-masing rumah mendapat satu bibit cabai. "Kegiatan ini murni inisiatif kami untuk membantu warga. Bibit cabai yang kami berikan sudah berbunga dan berbuah kecil," ungkap Kepala Divisi Penelitian dan Pengembangan, Himpunan Mahasiswa Agronomi dan Hortikultura, Faperta-IPB, Habib Aulia Rahman. Bibit yang dibagikan jenis CH3, temuan peneliti IPB, Dr.M.Syukur dan (Almh) Dr.Rahmi. "Cabai ini mempunyai keunggulan tahan hama, tingkat kepedasannya 100 kali cabai biasa," ujar Habib.

Lurah Balumbang Jaya, M.Tafsir menyampaikan apresiasinya terhadap aktivitas Himagron tersebut dan berharap kegiatan itu diperluas. "Kami berharap pembagian bibit cabai meliputi seluruh wilayah kelurahan. Selain itu tidak hanya cabai saja yang dibagikan juga bibit tomat dan sebagainya," ujar Tafsir. Sekretaris LPPM IPB, Dr.Sulistiono mengatakan kegiatan yang dilakukan Himagron merupakan bentuk pengabdian IPB kepada masyarakat. "Selain kegiatan pengabdian IPB juga melaksanakan kegiatan penelitian dan pendidikan," kata Dr.Sulistiono. Hadir pula pada kesempatan tersebut, Wakil Kepala Bidang Pengabdian kepada Masyarakat LPPM IPB, Dr.Prastowo. (ris)